

Am Mittwochmorgen früh ist mein Lebenspartner

Edmond Gérard Wyss

Dr. phil. Chemiker

19. Februar 1928 bis 7. März 2018

nach langer Krankheit gestorben. Er konnte die verbleibende Zeit trotz massiven Gehschwierigkeiten in seinem geliebten Heim bleiben und musste nur für ein paar Tage nach einem Sturz zu Hause, ins Spital überführt werden.

Ich bin sehr traurig, aber auch dankbar für die lange Zeit, die wir gemeinsam in unserem schönen Zuhause verbringen durften.

Herzlichen Dank unserem Hausarzt Dr. Michael Gassmann und seinem Team für seine langjährige vorzügliche Betreuung, fachlich wie auch menschlich. Ein Dankeschön gebührt ebenfalls der Spitex Oberes Worblental.

Sie sind herzlich eingeladen, an einer kleinen Gedenkfeier in der Kirche Vechigen teilzunehmen am Donnerstag, 22. März 2018 um 14.00 Uhr.

In stiller Trauer:

Christine Stalder
Manfred Stalder
Christoph Stalder
Urs und Marianne Wyss

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Spitex Oberes Worblental, Kto. 01-59534-0, oder Home Instead, Berner Dienste für Senioren AG, Kto. 30-106-9.

Kontakt: Christine Stalder, Obermoosstrasse 42, 3067 Boll